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REQUERIMENTO Nº 092/2013.- 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.- 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, para que seja oficiado à Estâncias Metrópolis Turismo e Viação 

Ltda. solicitando daquela Empresa que as seguintes providências: 

 

 Para quem todos os ônibus que fazem a linha dos Bairros Floresta e Santo 

Antonio do Jardim, cheguem até as ruas Airton Senna e Búfalo, respectivamente 

e; 

 

 Acrescentar o horário das 23h00 para aqueles bairros. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Os ônibus que fazem as linhas acima mencionadas, não descem as Ruas 

Airton Senna e Búfalo, parando, no meio do caminho e deixando os passageiros sem 

atendimento coerente com suas necessidades, portanto, e importante que essa Empresa 

determine que os ônibus desçam as ruas, em todos os horários, dando suporte necessário que 

todo cidadão precisa. 

Os estudantes da Faculdade reclamam a falta de ônibus no horário da saída 

dos mesmos, e solicitam que seja acrescentado o horário das 23h00, levando-os com 

segurança até seus bairros, que nesse caso, Floresta e Santo Antonio do Jardim. 

Por toda justificativa aqui apresentada, acredito que a Estâncias Metrópolis 

Turismo e Viação Ltda., possa compreender a necessidade e realizar essa alteração com 

presteza. 

Secretaria da Câmara Municipal, 27 de março de 2013. 

As.) VEREADOR WILIIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão Ordinária 

de 02 de abril de 2013. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de abril de 2013. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
 


